
Каждый день 
уходящего 

года- 
ударный!

Восьмая сессия
Верховного Совета

РСФСР

24 декабря в Боль
шом Кремлевском 
дворце начала свою 
работу очередная сес
сия Верховного Совета 
РСФСР восьмого созы
ва.

С докладом о Госу

дарственном плане раз
вития народного хо
зяйства РСФСР на 
1975 год выступил за
меститель Председате
ля Совета Министров 
РСФСР, Председатель 
Госплана Республики 

депутат Н. И, Маслен
ников.

С докладом о Госу
дарственном бюджете 
Республики, на 1975 
год и об исполнении 
бюджета за 1973 год 
выступил министр фи
нансов РСФСР А. А.

Бобровников. Он со
общил, что Совет Ми
нистров Российской 
Федерации вносит на 
рассмотрение и утвер
ждение сессии проект 
Государственного бюд
жета на 1975 . год в 
сумме 53447,8 миллио

на рублей, или с рос
том на 8,3 процента.

Затем депутаты при
ступили к обсуждению 
вопросов о плане и 
бюджете Республики.

(ТАСС)

Авторитет 
профсоюзной группы

Не так давно в первичных профсоюзных ор
ганизациях района прошли отчеты и выборы. 
Итоги этой важной кампании были подведены 
на районных профсоюзных конференциях работ
ников сельского хозяйства и заготовок, просве 
щения, культуры, медицинских работников и 
других. И как убеждает практика, роль профсо
юзов значительно возрастает от того, как строят 
свою работу по развитию трудовой и политичес
кой активности* трудящихся, воспитанию у них 
коммунистического отношения к труду, по соз
данию условий для плодотворного труда и отды
ха профсоюзные группы, являющиеся важней
шим звеном первичных профсоюзных организа 
ций. В нашем районе их насчитывается более 
200.

Многие из них проводят большую организа
торскую и воспитательную работу в трудовых 
коллективах. В частности, можно сослаться на де
ятельность профгрупп комбината производствен
ных предприятий. Под руководством партийной 
организации они широко развернули социалисти
ческое соревнование за выполнение планов и 
обязательств четвертого, определяющего года 
пятилетки. Результаты такой работы налицо. 
Досрочно выполнен встречный план, получено 
сверхплановой продукции на 100 тысяч рублей.

Активизировали свою работу профсоюзные 
группы колхоза «Красная звезда», совхозов 
«Закубанский», «Невинномысский» и другие. 
Действуя непосредственно в трудовых коллек
тивах, они умело осуществляют организаторскую 
к воспитательную работу, создают хороший мо
ральный климат в коллективе, творческую обста
новку, воспитывают у тружеников чувство вза
имопомощи, ответственности за порученное дело, 
высокую организованность и дисциплину.

Значительную работу проводят по организа
ции социалистического соревнования за увеличе- 
чение производства сельскохозяйственной про
дукции профгруппы рисосовхоза «Восход», кол
хозов имени Октябрьской революции, имени Ча
паева, совхоза «Родина» и ряда других хозяйств. 
Так, например, профгруппа второго отделения 
рисосовхоза «Восход», возглавляемая Ф. А. 
Малых, ’'^ело работает над повышением культу
ры зем; *лия, организацией и ,условиями тру
да, что положительно сказалось на производст
венных результатах. Здесь получен самый вы
сокий урожай — по 34 центнера риса с каждого 
гектара.

Но везде ли профсоюзные группы с должным 
пониманием работают над выполнением устав
ных требований? К сожалению, нет. В профгруп
пах- совхоза «Кочубеевский», колхозов «Поляр
ная зве да», имени Ленина и некоторых других 
недостаточно уделяется внимания укреплению 
трудовой и производственной дисциплины, не 
организуется обмен опытом передовиков произ
водства и специалистов, допускается формализм 
в организации социалистического соревнования. 
Есть профсоюзные группы, где слабо проводится 
воспитательная работа, недостаточно использу
ются меры общественного воздействия на нару
шителей дисциплины. Следует подчеркнуть, что 
профгруппы успешно выполнят свою обществен
ную роль только там, где нм оказываются посто
янное внимание и помощь со стороны партийных 
и профсоюзных органов.

Большие задачи, выдвинутые декабрьским 
Пленумом ЦК КПСС, второй сессией Верховного 
Совета СССР требуют дальнейшего усиления ор
ганизаторской и политической работы партийных 
и профсоюзных комитетов °и организаций, в кото- 
торой немалая роль должна быть отведена проф
группам. Парткомы и профсоюзные комитеты, 
совершенствуя руководство профгруппами, обя
заны глубже вникать в содержание их деятель
ности, обобщать и распространять положитель
ный опыт. В этом залог того, что профсоюзные 
группы и впредь будут развивать творческую 
активность трудящихся в борьбе за выполнение 
производственных планов и обязательств, повы
шение производительности труда.

В райкоме КПСС, исполкоме 
райсовета и райкоме профсоюза 

работников сельскою 
хозяйства и заготовок

Высоко несут знамя 
социалистического со 
ревнования животново
ды совхоза «Восход». 
Труженики ферм пер
выми в районе выпол
нили народнохозяйст
венные планы. За 11 
месяцев 'задание по 
поставкам молока вы
полнено на 115, мяса 
на 133 и яиц на 113 
процентов.

Бюро райкома 
КПСС, исполком' рай
совета депутатов тру

дящихся и райком 
профсоюза работников 
сельского хозяйства и 
заготовок по достоин
ству оценили труд вос- 
ходовцев, оставив в хо
зяйстве переходящее 
Красное знамя, завое
ванное ими раньше. 
Этим же решением 
красный вьтмпел при
сужден коллективу 
третьей молочнотовар
ной фермы, получив
шему от каждой коро
вы по 3045 килограм
мов молока.

Доярка третьей молочнотоварной фермы кол
хоза име л Балахонова Ася Маге, едовна Ра
мазанова (на снимке) от своей группы коров в 
текущем году надоила 50 тонн молока при годо 
вом плане 41 тонна.

Фото П. БРЯЗГУНА.

Опо-хозяиски
Старшие чабаны колхоза имени Балахонова Ана

толий Михайлович Никифоров й Иван Васильевич 
Гарстуков успешно выполнили личные обязатель
ства. При плане 4,6 каждый настриг от одной овцы 
более 5 килограммов шерсти. Зимовка их маточйых 
отар проходит организованно. Овцы содержатся в 
утепленных кошарах, получают полноценный ра
цион кормов. Чабаны настроены в 1975 году добить
ся более высоких показателей.

К. ШЕВЧЕНКО,
а зоотехник»

Решением бюро райкома КПСС, исполкома 
райсовета и райкома профсоюза работников сель
ского хозяйства и заготовок за высокие показа
тели в социалистическом соревновании бригад, 
отделений и коллективов ферм по производству 
и продаже продукции животноводства государ
ству за 11 месяцев 1974 года на Доску Почета в 
газете «Звезда Прикубанья» занесены:

Коллектив молочнотоварной фермы № 3 сов
хоза «Восход» (заведующий Т. В. Власова), по
лучивший от каждой коровы по 3045 килограм
мов молока;

Коллектив птичниц птицефабрики «Невинно
мысская» (старшая птичница Е. М. Кривозуб), 
получивший от каждой курицы-несушки по 187 
яиц:

Д. А. Мокроусова — доярка совхоза «Восход», 
надоившая от каждой коровы по 3370 килограм
мов молока;

Н. И. Власова — доярка совхоза «Восход», 
надоившая от каждой коровы по 3341 килограм
му молока;

Р. К. Селютина — доярка совхоза «Восход», 
надоившая от каждой коровы по 3324 килограм
ма молока:

Н. И. Коломейцева — телятница совхоза 
«Междуреченский», получившая среднесуточный 
привес одной головы 690 граммов:
Л. Е. Алексеенко — телятница совхоза «Меж- 
дуреченский», получившая среднесуточный при
вес одной головы 680 граммов;

В. М. Петренко — скотник колхоза «Полярная 
звезда», получивший среднесуточный привес од
ной головы 750 граммов:

Г. Д. Долгополов — скотник колхоза «Поляр
ная звезда», получивший среднесуточный привес 
одной головы ,750 граммов:
К. П. Нестеренко —. свинарка колхоза «Казь- 
минский», получившая среднесуточный привес 
одной головы 280 граммов:

Р. П. Андрейченко — свинарка колхоза «Ка- 
зьминский», получившая среднесуточный привес 
одной головы 272" грамма:

Е. Ф, Рябко — птичница птицефабрики «Не
винномысская», получившая среднесуточный 
привес одной головы 16,2 грамма;

3. В. Соловей — птичница госплемптицезавода 
«Кубань», получившая от каждой курицы-несуш
ки по 212 яиц;

Л. И. Сербина — птичница госплемптипезаво- 
да «Кубань», получившая от каждой курицы-не
сушки по 212 яиц:

3. А. Боровкова — птичница госплемптицеза
вода «Кубань», получившая от каждой курицы- 
несушки по 191,5 яйца.

Для будущего урожая
Высокими трудовы

ми достижениями при
мечателен нынешний

гады ■ вывезено более 
2000 тбнн органичес
ких и 58 тонн мине-

год для тружеников 
третьей бригады кол
хоза «Казьми некий». 
План валового сбора 
овощей они выполни
ли к первому ноября. 
Вместо предусмотрен
ных 12000 центнеров 
было собрано 19894. 
С каждого гектара по
лучено по 257 центне
ров овощей при плане 
150. Выращен отлич
ный урожай капусты,
помидоров, свеклы.

К 5 декабря на всей 
площади был завершен 
подъем зяби. Под уро
жай будущего года за
ложен надежный фун
дамент. На поля бри-

ральных удобрений. 
Произведена подкорм
ка семенников много
летних трав на площа
ди 46 гектаров. Сейчас 
завершаются подгото
вительные работы в 
теплицах и парниках, 
ведется заготовка ка
мыша для парниковых 
рам. биотопливо. *

В канун Нового го
да хочется поздравить 
тружеников третьей 
бригады с трудовой по
бедой и пожелать 
1975 году не сдавать 
завоеванных позиций, 
приумножить славу 
коллектива.

П. ОСИПЧУК ’



/

Из опыта идеологической работы

ДОЛГ ОБЯЗЫВАЕТ...
ПЕРВОЕ знакомство с агитатором 

рисосовхоза «Восход» Иваном 
Степановичем Махновым произо

шло у него дома. Но. было оно насто
лько коротким, что мы успели толь
ко назвать друг друга и договориться 
о новой встрече. Состоялась она уже' 
в кабинете главного зоотехника.

— Сколько лет работаю агитато
ром? Право, не знаю, что сказать. 
Тут как посмотреть, но я считаю 
себя причастным к агитационной 
работе с 1936 года. Почему именно 
с этого времени? В том году меня 
приняли в комсомол. С тех пор, где 
бы я ни находился, выполнять 
такие поручения считал своим дол
гом. В совхозе работаю с 1959 года. 
Как видите, тоже немало. Многие 
годы коммунисты отделения поруча
ли мне редактировать нашу стенную 
газету «Животновод». Это давало мне

дународном положении, интересную 
книгу посоветует. Новинки специаль
ной литературы у нас всегда первые.

Скупо, по крупицам, Иван Степано
вич говорит и о своей работе. Конеч
но, чтобы провести беседу в коллек
тиве, надо самому быть компетент
ным в том или ином вопросе. Это 
прежде всего. И тут помогают сред
ства массовой информации: радио и 
телевидение. Самым тщательным 
образом приходится читать газеты 
и журналы К нему домой доставля
ются «Правда», «Сельская жизнь», 
краевая и районная газеты, журналы 
«Блокнот агитатора». «Птицеводство» 
и другие. Причем в разговоре я заме
тил, что такой журнал, как «Здоро
вье», читается с интересом не только 
в семье, но и коллективом фермы. 
Труд и здоровье — понятия нераз
делимые для советского человека. И

Успешно выполняет 
свои обязательства кол
лектив столярного це
ха Кочубеевского де
рев ообраб а т ы в а- 
кицего комбината. В 
цехе много передови
ков производства, в чи
сле которых опытная 
прессовщица - станоч
ница Антонина Пет
ровна Ефимцова (на 
снимке). По итогам ра
боты за 1973 год ей 
вручен знак «Победи
тель социалистического 
соревн о в а н и я - 73». 
Смена, в которой рабо
тает Антонина Петров
на, досрочно выполни
ла задание четвертого 
квартала.
Фото П, БРЯЗГУНА.

не только удовлетворение, но насто
лько вошло в привычку, что и сей
час помогаю товарищам, ответствен
ным за ее выпуск. А как же обойтись 
без новогоднего номера? Выпустим 
обязательно. На птицеферме я с 1970 
года, бригадиром. Здесь же утвер
жден агитатором. 1

Непросто это, даже в таком неболь
шом коллективе, как коллектив пти
цефермы, найти нужные слова в бе
седе, разъяснить интересующий лю
дей вопрос. Но опыт жизненный и 
опыт агитатора подсказывают Ивану 
Степановичу тот, может быть, един
ственный вариант, при котором уста
навливается полное взаимопонима
ние. Когда же я прошу его расска
зать о том, как это ему удается, он 
больше говорит о других.

— Ферма наша, можно сказать, 
рядом со станицей. Но, по-моему, 
расстояние для Фаины Викторовны 
Поспеловой не помеха. Это нашему 
библиотекарю. Кто ее знает? Все 
знают. А для Нас, агитаторов, она 
еще и хороший, добрый помощник. 
Потому как всю свою жизнь посвя
тила благороднейшему делу — вос
питанию любви к книге. Она частый 
и очень желанный гость и в нашем 
коллективе птицеводов. Лекттт*тэ про
читает, или беседу проведет о меж

такое приобщение людей не прохо
дит бесследно. В этом тоже заметна 
полезная роль агитатора.

Запомнилось сказанное им вскользь 
замечание: взять газету в руки и про
читать — мало сейчас этого, слуша
телям интересно знать твое собствен
ное отношение к названному факту 
или событию.

— Приду иной раз на ферму, а 
птичницы последние события обсуж
дают. Это тоже ведь закономерность 
нашего времени: приемник, телеви
зор теперь, можно сказать, у каждо
го. Иногда спорят, доказывают друг 
другу, а чаще просто обмениваются 
мнениями. Нередки случаи, когда 
просят объяснить. Припоминается 
один из ттих: встреча во Владивосто- 
токе Л. И. Бп^жнева с президентом 
Соединенных Штатов Америки. Боль
шой интерес у людей вызвала эта 
встреча. Мир нужен всем, особенно 
нам, советским людям, строящим 
коммунизм. Это хорошо понимают и 
ценят и в нашем коллективе. Толь
ко каким ПVтем этого можно достиг
нуть в подобных встречах? Надо бы
ло ответить.

Атмосфера доброжелательности, 
высокий эмоциональный настрой в 
коллективе позволяют успешно спра
вляться с производственными зада
ниями. В определяющем году птице
воды взяли обязательство Тюлучитъ 
два миллиона яиц и выполнили его 
за одиннадцать месяцев. Всего будет 
получено по 165 яиц от курицы несу
шки при обязательстве 160. Это бес
спорный успех дружного, сплоченно
го коллектива. Есть в этом успехе 
доля агитатора коммуниста И. С. Ма- 
хнова.

В эти дни у него забот прибавилось: 
опубликованы в печати решения Пле
нума Центрального Комитета нашей 
партии, второй сессии Верховного 
Совета СССР. И они должны быть 
предельно четко разъяснены всему 
коллективу. Вот почему, заключая 
нашу беседу, Иван Степанович ска
зал:

— Проводить в жизнь политику 
партии и правительства, разъяснять 
людям поставленные ими задачи — 
это мой долг коммуниста.

В. ШЕВКУНЕНКО, 
На снимке: И. С. Махнов.

К. ЗО-летию Великой Победы

Город-герой Москва
В музее Московско

го военного округа 
хранится экспонат, от
носящийся к уникаль
ным реликвиям Вели
кой Отечественной вой
ны. Это — черный с 
золотым ободком ме
таллический факел, 
которым Генеральный 
секретарь ЦК КПСС 
Леонид Ильич Бреж
нев зажег 8 мая 1967 
года вечный огонь 
Славы на могиле Не
известного солдата у 
Кремлевской стены.

Вечный огонь Сла
вы советского солдата! 
Он горит неугасимо в 
Москве, на подступах 
к которой в осенне-зи
мние дни 1941*—1942 
гг. была остановлена 
и отброшена назад гит
леровская военная ма
шина. Несмотря на то, 
что в декабре, к нача
лу второго наступле
ния, впаг имел под 
Москвой 800 тысяч 
солдат, свыше десяти 
тысяч орудий и мино
метов, тысячу танков 
и 600 самолетов — 
значительно больше, 
чем располагало здесь 
Советское командова
ние — он не смог сло
мить оборону наших 
воинов, а затем оста
новить их всесокру
шающий порыв. В 
кровопролитном сра
жении было разгром
лено 38 немецких ди
визий и уничтожено

огромное количество 
боевой техники.

Москву защищала 
вся страна. Навсегда 
вошли в историю, как 
символ непобедимости 
Советской Армии, ее 
мужества и патриотиз
ма стоявшие насмерть 
легендарные панфилов
цы, политрук В. Г. 
Клочков, воскликнув
ший в критическую 
минуту боя: «Велика 
Россия, а отступать 
некуда, позади Моск
ва! >, летчик-истреби
тель Виктор Талали
хин, отважная парти
занка Зоя Космодемь
янская и тысячи дру
гих героев.

Битва под Москвой 
развеяла миф о непо
бедимости немецко фа
шистской армии. Гит
леровский план молни
еносной войны потер
пел полный крах.

Партия у правитель
ство высоко оценили 
патный подвиг Москвы. 
В день 20-летия по
беды советского наро
да в Великой Отечест
венной войне за выда
ющиеся заслуги перед 
родиной, мужество и 
стойкость ей было при
своено почетное звание 
«Город-герой» с вру
чением ордена Ленина 
и медали «Золотая 
звезда».

Москвичи, проявив
шие воинскую и' тру
довую доблесть в дни 

Великой Отечествен
ной, остались верны 
себе и в послевоенное, 
мирное время. Моск
ва — город трудовой 
славы, инициатор мно
гих замечательных па
триотических начина
ний. Велики ее дости
жения в наращивании 
масштабов производст
ва, развитии науки и 
культуры, в строитель
стве и благоустройстве. 
Ныне каждый пятый 
легковой автомобиль, 
каждый десятый теле
визор, каждый пятнад
цатый метр хлопчато
бумажной ткани в на
шей стране изготовля
ется на московских 
предприятиях. В сто
лице ежегодно строят
ся жилые дома общей 
площадью 5,5 миллио
на квадпатных метров.

На XXIV съезде 
КПСС товарищ Л. И. 
Брежнев поставил за
дачу сделать Москву 
образцовым коммунис
тическим городом. И 
нет никакого сомнения 
в том, что советская 
столица, вписавшая зо
лотые страницы в ле
топись Великой Оте
чественной войны, ста
нет таким городом. 
Она была и будет мая
ком для всех ' совет
ских горбдов, идущих 
в коммунистическое 
завтра.

С. ШИШКОВ, 
корр. ТАСС

Хозяйствам—запасные части

ГАРАНТИЯ НЕ ПАНАЦЕЯ...
ПОСТАВКА запасных частей в 

крае все время увеличивается и 
тем не менее еще высок процент 

бездействия техники в колхозах и 
совхозах из-за их отсутствия. А про
исходит это во многом от того, что в 
реализации запчастей с баз и складов 
объединения «Селхозтехника» была 
узаконена, так называемая, свобод
ная продажа. Это приводит к нерав
номерному распределению. В одном 
хозяйстве детали могут приобретать 
«про запас», а в другом ждут их пос
тупления месяцами.

Иначе распределяются запасные 
детали в Эстонии. Здесь районные 
объединения «Сельхозтехники» пере
шли на гарантированный метод об
служивания колхозов и совхозов 
запчастями. Его суть. «Сельхозтех
ника» заключает договор с хозяйст
вом, по которому она обязывается в 
течении трех дней обеспечить ремон
тно-эксплуатационные нужды хозяй
ства запчастями. При этом в объеди
нениях концентрируется основная 

масса запасных деталей, а их остатки 
в хозяйствах берутся на строгий но
менклатурный учет. дК тому же, за
пасные детали отпускаются только 
в обмен на изношенные.

Специалисты Кочубеевской «Сель
хозтехники» побывали в Раппасском 
объединении «Сельхозтехника» Эстон, 
ской ССР, изучили передовой опыт, 
и в нынешнем году впервые в крае 
перешли на гарантированное обслу
живание. Договор заключен со всеми 
хозяйствами. Для лучшей связи в 
объединении «Сельхозтехника» ор
ганизована диспетчерская служба.

Словом, все предусмотрено. Ожида
лось, что коэффициент технической 
готовности тракторного парка района 
увеличится. Во втором квартале он 
действительно поднялся, а затем по. 
шел на снижение, стал вровень с ко. 
эффициентом прошлых лет. В чем 
же дело? Где не сработала гарантия? 
Просим высказать свое мнение о нов
шестве главного инженера совхоза 
«Беломечетский» В. И. Мухотина.

Есть умысел в том, что задали этот 
вопрос именно ему. Руководству это. 
го совхоза накладно гонять машину 
по району в поисках запчастей, так 
как хозяйство расположено, как гово
рится. в глубинке. Десятки километ. 
ров отделяют этот совхоз от райцен
тра и других колхозов и совхозов. 
Вероятно, здесь гарантия в обслужи, 
вании особенно кстати.

— Да. — сказал В. И. Мухотин, — 
начинание это перспективное. Метод 
хороший. Уменьшаются простои тех
ники.хотя поступление запчастей не 
увеличилось. Везут по нашим заяв
кам то, что нужно. Контейнер из объ
единения с деталями приходит в по
недельник и четверг. Но... не всегда. 
Вот, к примеру, в прошлый понедель
ник его не было. Ждали и не дожда
лись. И это случается довольно часто. 
Поэтому, как и раньше, мы держим 
снабженца, и машина колесит в по
исках нужной летали. Что то не от
работано в этой системе. .

Итак, первая зацепка. Централизо
ванная поставка срывается, почему? 
Этот вопрос залаем заместителю уп. 
равляющего объединения «Сельхоз
техника» по торговле Н. Н. Шалахину:

— Действительно, 16 декабря и да. 

же 20 декабря в это хозяйство кон-» 
тейнер не поступил. Подвел нас тран. 
спорт. Из четырех мацрн (расчет 
такой: три в работе — одна в резер
ве) и сегодня, 23 декабря, выехала из 
объединения одна машина. Но это по, 
ложение временное, мы его поправим. 
Транспорт будет.

Н. Н. Шалахин был в Эстонии. По
рядком времени прошло и с момента 
внедрения нового метода в районе — 
более девяти* месяцев. Вероятно, есть 
у человека какие то наблюдения — 
не обязательно обращаться в каждом 
случае к цифрам.

— Поездка к эстонским друзьям 
мне запомнилась, — сказал он. — 
Помню встречу с директором совхоза. 
Среднее хозяйство — ничего выдаю
щегося. Спрашиваем: «Ну как метод. 
Не хужо ли стало?» Улыбается. «У 
нас в совхозе создан двухмесячный 
запас эксплуатационных деталей...» 
Мы еще этого не добились. А теперь 
в нашем районе. Почему нет должной 
отдачи? Объясню. Гарантия предпо. 
лагает высокую сознательность. Все 
мы знаем, что есть дефицитные дета
ли. Знают это и в колхозе «Казьмин- 
ский». Дали нам заявку на цапфы 
передних колес «МТЗ-50», Мы удов.



ПРИ недавней встрече с заведу
ющим молочнотоварной фермы 
совхоза «Беломечетский» Иваном 

Ивановичем Полишко мне вспомнил
ся весенний рейд по фермам района, 
в котором и он участвовал. Знакомясь 
с делами животноводов совхоза «Ко
чубеевский», И. И. Полишко сказал 
тогда заведующему третьей фермы: 
* — Хотя ты мой сосед и коллега, 
но хозяин из тебя никудышний.

Хозяин! В представлении и делах И. 
Полишко это звание ко многому обя
зывающее, Как оправдывает это на
значение сам Иван Иванович? Вер
немся опять к объезду ферм. Тогда 
он заверил руководителей районной 
партийной организации, что годовой 
народнохозяйственный план по пос
тавкам молока будет выполнен к 5 
декабря сего года. И. Полишко ока
зался хозяином своего слова. К этому 
времени государству отправлено 1300 
тонн продукции, а в счет завершаю
щего года пятилетки беломечетцы 
обещают дать более 50 тонн молока.

Хозяйство у Ивана Ивановича боль
шое и сложное. Сложное потому, что 
кроме 760 дойных коров на ферме со
держатся сотни телят ремонтного мо
лодняка и скота, находящегося на от
корме. В коллективе, обслуживающем

Ученые—сельскому хозяйству
Большую научно-ис

следовательскую и 
опытническую работу 
проводят в колхозах и 
совхозах ученые Став
ропольского сельскохо
зяйственного институ
та, внося этим опреде
ленный вклад в дело 
Дальнейшего развития 
сельскохозяйственно го 
производства.

Недавно вышел из 
печати сборник науч
ных трудов этого ин
ститута под названием 
«Научная организация 
труда в сельском хо
зяйстве и ее экономи
ческая эффективность» 
(выпуск 37, том 7).

В этом выпуске чи
татели ознакомятся с 
материалами о путях 
совершенствования ор
ганизационной струк
туры управления в се- 
льскохозяй ст вен ных 
предприятиях края и 
научной организации 
управленческого труда. 
Об этике диспетчери
зации, совершенство
вании хозрасчета в 
транспортных подраз
делениях, рациональ
ном использов ании 
тракторного парка рас
сказывается в матери
але из практики колхо
зов имени В. И. Лени
на, «Родина» Советс
кого района, имени 
Шаумяна Георгиевско
го района, «Победа» 
Петровского района, 
имени Октябрьской ре
волюции Кочубеевско
го района и других.

Доцент А. А. По- 
лишкин в своих стать
ях рассказывает о со
вершенствовании орга
низации труда в 
хозах 
опыте 
кордно
оплаты труда с повре
менным (месячным) 
авансированием в кол
хозах «Комсомолец», 
имени Шаумяна, «За- 

и неко- 
хозяйств

веты Ильича» 
торых других 
края.

Доценты В. П. Ко
рольков и А, Д. Камёй- 
ский в фаботе «Углуб
ление специализации и 
концентрация произ
водства — одна из ос
новных 
внедрения научной ор
ганизации 
примере колхоза 
ни В. И. Ленина Пред
горного района пока
зывают необходимость 
внутрихоз я й с т в ен- 
пой специализации и 
концентрации сельско
хозяйственного произ
водства.

Вопросу научной ор
ганизации труда чаба
нов посвящена 
старшего 
ля Н. Т. 
том, как 
научная 
труда на овцецлемзаво- 
де «Большевик» Пла
товского района рас* 
сказывает директор 
племзавода Д.Ф. Пуш- 
карный и доцент В. Д. 
Бронева.

С. МАРИЙСКИЙ,

Если учесть, что фонды у нас не уве
личились с внедрением этого метода, 
то ясно, что опять в одних хозяйст
вах будет густо, а в другие пусто. 
Чтобы была настоящая польза от но
вого метода, мы должны знать остат
ки запчастей во всех хозяйствах пос
ле окончания сельскохозяйственного 
года. С первого октября прошло много 
времени, но у нас данных пока нет, 
На чем это отражается? Бывают та
кие ситуации, когда даже дефицит
ные запчасти лежат мертвым грузом. 
Так было в колхозе «Заветы Ильича». 
Здесь скопились запасные детали к 
тракторам «ДТ-54», хотя ни одного 
трактора этой марки у них не было. 
Мы помогли им реализовать запчасти. 
Да и потом согласно остаткам мы де
лаем заявки на крайбазу.

а хозяйству нужна
Бывает и так: у нас имеется дви

гатель в сборе, “ „ _____
одна поршневая группа. Это один из 
моментов, когда при единстве инте

все это поголовье, около 100 челдвек 
с разными характерами, уровнем зна
ний, наклонностями. Подобрать клю
чи к сердцу каждого человека и, 
наконец, направить стремление всех 
к единой цёли, прямо скажем, дело 
нелегкое. Именно в этом видел своё 
назначение И. Полишко четыре года 
назад, когда встал у руководства 
коллективом. Трудности были? Коне-

СЛОВО ХОЗЯИНА
чно, они и сейчас не дают покоя. Но 
все же легче, чем прежде.

Ду±у заведующего бередит 
ная работа на ферме. Хотя 
направлении сделано немало, 
те в соответствующей книге 
пристальным наблюдением

племен- 
в этом 

На уче- 
и под 

___  ______________сейчас 
250 коров, дающих сравнительно вы
сокие удои и качество молока. Разу
меется, это ядро создано не вдруг. К 
тому же далеко не каждая корова 
дала такое потомство, которое можно 
Оставлять на плёмя. И тем не менее, 
за эти годы с^адо пополнилось 100 П. МУСАТОВ, 

наш корр.

Полтавская область. В колхозе 
«Прапор коммунизму» Машевского 
района ведется подкормка посевов 
Озимой пшеницы минеральными удо
брениями с воздуха. Авиаторы уже 
обработали более 1700 гектаров.

На снимке (слева направо): коман
дир самолета А. В. Ломакин и вто
рой пилот В. А. Яременко вместе с 
агрономом колхоза Т. Н. Касьян на
мечают план предстоящих работ. 
Фото П. КЕКАЛО (Фотохроника 
ТАСС)

В колхозном овцекомплексе

кол- 
и совхозах и 
применения ак- 
- премиальной

предпосылок

труда» на 
име-

статья 
ппеподавате- 
Юхнова. О 

внедряется 
организация

Овцекомплекс кол
хоза имени Октябрь
ской революции остав
ляет хопошее впечат
ление, Добротные, сде
ланные из кирпича ко
шары, аккуратно сло
женные скирды соло
мы и сена, изгороДь, 
отличный дом живот
новода — все говорит 
о заботливой руке хо
зяина. Находится здесь 
свыше 6000 овец. За
ведует комплексом Ге
рой Социалистического 
Тпуда Иван 
Малашенко.

Работа в 
проделана 
Овцеводы 
продали в
году госуда рству 1017 
центнеров шерсти при

Никитович

этом году 
немалая, 

хозяйства 
нынешнем

ресов найти общий язык мы не мо
жем.

По сравнению с прошлым годом 
объединение получило и реализовало 
больше запчастей, а складские запасы 
их в хозяйствах сократились. Это го
ворит о том, что в выигрыше техни
ка. Ведь раньше было так: на скла. 
дах, порой, копились неликвиды, а 
техника стояла. Нынче колхоз и сов
хоз берет то, что нужно...

... Если задать сейчас вопрос инже. 
неру любого хозяйства района, то он 
обязательно найдет еще один какой- 
нибудь изъян в гарантированном 
снабжении. Запчасти — больное мес
то, только дотронься. Но хотелось 
бы заметить: не всегда надо требо
вать «вынь да положь» от объеди
нения. Это очень просто: требовать 
от других. Гораздо сложнее потре
бовать от себя организовать своевре. 
менное и качественное обслуживание 
тракторного парка. Утечка запчастей 
начинается отсюда. Никакая гаран
тия не поможет, если не повысится 
культура обслуживания сельскохо- 
зяйственнотЧ техники.

А, ВЕЛИЧКО, О. ПАВЛОВ.

телками, выращенными трудолюби
выми людьми.

МолОдое стадо оправдало все хло
поты и надежды животноводов. Вот 
примеры. В группе Ксении Беспало
вой 26 первотелок. За одиннадцать 
месяцев от каждой из них она надоила 
по 2453 килограмма молока. Такое же 
количество продукции на счету На
дежды Горбачевой. А Надежда Фо-

мёнко за это же время получила от 
каждой из 25 первотелок по 2511 ки
лограммов молока.

Обновление дойного отада поло
жительно повлияло на ^то продук
тивность. Коллективу фермы плани
ровалось на год получить от коровы 
по 2200, аУза И месяцев надоено по 
2272 килограмма молока, это на 330 
килограммов больше, чем за соответ
ствующий период прошлого года.

Без суеты, обстоятельно прошла 
бонитировка скота нынешней осе
нью. К чести животноводов, от высо

плане 850, снизили се
бестоимость одного це
нтнера шерсти на 55 
рублей. Сохранность 
поголовья по сравне
нию с прошлым годом 
увеличилась на 1,4 
процента. Организован
но прошло на комплек
се осеменение овец, 
проведены ветеринар
ные прививки.

Сейчас отары нахо
дятся в базах. . Днев
ной рацион па одну ов
цу включает 100 грам
мов фуража, 2 кило
грамма силоса, по ки
лограмму сена и соло
мы Корма охотно по
едаются животными. 
Вода для бесперебой
ного поения овец за
возится й специальные 
цистерны, которые на
ходятся рядом с коша* 
рами.

Учет и контроль в 
работе стали верными 
помощниками овцево
дов. В конторе овце- 
комплекса еженедель
но ведутся Экономичес
кие занятия, интерес 
у слушателей велик. 
Каждому х о ч’е тел 
знать пути роста про
изводства шерсти, сни
жения себестоимостиНА ВДНХ СССР «СКОРАЯ» ДЛЯ МАШИН
Мастерская «Авто

сервис», которая была 
представлена на вы
ставке «50 лет совет
скому автомобилестро
ению», имеет широкую 
сферу автоуслуг. Даже 
удивительно, что 
сравнительно 
ших размерах 
Помещается __
оборудования, позволя
ющего выполнять ре
монт в полевых уело*

при 
неболь- 
в ней 

столько

рас- 
говорит 

Москов-

животноводческой про
дукции, организацию 
труда в чабанских бри
гадах, систему оплаты. 
Занятия проводит за
ведующий овцекомпле- 
ксом.

— Хозяйская 
четливость, - 
веттехник И.
кин, — и проявляется, 
как раз в 
ловека видеть перспек
тивы развития произ
водства, умело подхо
дить к делу. Это как 
раз дает знание эконо
мики.

Для овцеводов здесь 
созданы все необходи
мые культурно быто
вые условия. В доме 
животновода размеще
ны комнаты отдыха, 
красный уголок, Где 
всегда можно прочи
тать газету, журнал, 
в столовой готовятся 
вкусные обеды.

Решен на овцеком
плексе и кадровый во
прос. Работают здесь 
чабаны, имеющие бо
гатый опыт. Объединя
ет их всех одна цель — 
досрочное выполнение 
пятилетки. Предпосыл
ки к этому есть. Во 
всех отарах овцы нахо-

умении че-

виях. Работники мас
терской могут прово
дить электро- и газо
сварку, разбирать и со- 
бирать тракторные 
машинные узлы и 
регаты. Более

и 
аг- 

того, 
мастерская на колесах
имеет собственную 
электростанцию.

Не забыты и уело 
вия труда для обслу
живающего персонала.

копродуктивных коров было отобра
но 103 нетеля. И опять хлопочет за
ведующий. Надо чтобы этот молодняк 
попал в хорошие руки. Ведь от того, 
как .будут ухожены коровы, зависит 
их дальнейшая судьба. А с этой целью 
доярок постоянно учат мастерству на 
занятиях в зоотехнической школе, 
на районных курсах.

Минувшей зимой на курсах при 
объединении «Сельхозтехника» семи 
совхозным дояркам было присвоено 
звание мастеров машинного доения 
коров. Такое число не устраивает за
ведующего. По его мнению район
ные курсы целесообразнее организо
вывать летом, когда доярки меньше 
загружены. И с этими доводами не
льзя не согласиться.

Быть хозяином — это не только 
руководить, требовать с коллектива, 
но и жить его интересами. Этого не 
отнять у Ивана Ивановича.У работ
ников фермы не возникает недора
зумений по вопросам заработной пла
ты, льгот, которыми пользуются до
ярки. Обо всем этом по-отцовски за-, 
ботится И. Полишко. И люди верят 
в его слово,, отвечают добросовестным 
трудом.

дятел в хорошем состо-. 
янии. В отарах стар
ших чабанов М. Ду
бинского, А. Емелья
нова за последние 
шесть месяцев не было 
ни. одного случая паде
жа.

Недавно на оцеком
плексе проводилось со
брание чабанов, бри
гадиров, зооветспециа- 
листов в связи с при
ближающимся празд
ником 30-летия Побе
ды над фашистской 
Германией, В честь 
этой знаменательной 
даты коллектив обя
зался успешно провес
ти зимовку овцепого- 
ловья и расплод. Ягне
ние овец в двух ота
рах начнётся в февра
ле.

Заботы коллектива 
уже сегодня направле
ны на подготовку к 
этой важной кампании. 
В кошарах, где будет 
проводиться ’^ЭСПЛОД, 
готовятся тепляки, лй- 
нйя электрообогрева.

Верится, ‘ что овцево
ды колхоза успешно 
решат поставленные 
задачи.

Ф. НИКОЛАЕВ.

Здесь есть принуди
тельная вентиляция, а 
стрела специального 
подъемника, установ
ленная на автомастер
ской поднимает грузы 
весом до одной тонны.

«Автосервис» изго
тавливается на Козель
ском механическом за
воде (Калужская об
ласть).

летворили ее. Товарищи из колхоза 
обрадовались: «Значит, есть цапфы». 
И подряд дают несколько заявок. За 
короткий период они забрали две го. 
довые нормы.



ДЛЯ нас, сотрудников редакции, 
разговор с читателем — всегда 
радость. Каждое полученное ре

дакцией письмо воспринимается на
ми как знак доверия, доверия не 
только к нашей газете, но и к нам, 
журналистам, лично. Особенно при
ятно, когда люди не только расска
зывают о своих бедах, просят совета 
или помощи, но и делятся своими 
сомнениями, мыслями, рассказыва
ют о чем-то взволновавшем, заинте
ресовавшем их. Получаешь такое 
письмо и видишь : человек искренне 
заинтересован, искренне желает по
мочь кому-то. Но каждое письмо, в 
первую очередь, — это помощь нам. 
Каждое письмо — это не только по
вод для выступления, но и помощь 
в выборе тем, в определении направ
лений наших поисков. С интересом 
и волнением вскрываешь каждый
раз принесенный почтой конверт и 
радуешься, если ожидания не обману
ли тебя, если письмо — новая стра
ница в жизни района.

1610 писем — такова редакцион
ная почта нынешнего года. Не может 
не радовать тот факт, что это на 230 
писем больше, чем в прошедшем го
ду. Значит возросло доверие к газете, 
значит еще крепче стали связи ре
дакции с читателями. Значит все 
большее число людей считает, что 
газету делают не только сотрудники 
редакции, но и читатели, рабселько
ры. А раз так, то мы должны отчи
таться в том, как были использованы 
полученные письма.

Начнем с жалоб и просьб о помо. 
щи. В общем количестве таких. пи
сем, полученных за год, не так уж 
много — 189. Большинство их повес-

/

твует о действительно серьезных не
достатках в бытовом и культурном 
обслуживании жителей района, в бла
гоустройстве сел и хуторов. Нередко 
авторы, затрагивая важные и нуж
ные вопросы, не подписывают своих 
писем. Несмотря на это, редакцией 
проверяются все поступающие све
дения. Но, выяснив все необходимое, 
мы не можем ответить им, ибо не 
знаем ни имен, ни адресов.

Все поступающие жалобы в зави
симости от их характера направля
ются в сельские Советы, в органы 

ЖДЕМ ВАШИХ ПИСЕМ
милиции, прокуратуры и т. д. По по
лучении ответов мы сообщаем авто
рам . о принятьях мерах или же пу
бликуем в газете.

Нередко сотрудники редакции сами 
проверяют приводимые факты и, су
дя по результатам проверок, либо 
отвечают авторам, либо выступают 
на страницах газеты. В нынешнем 
году на страницах газеты периоди
чески появлялась подборка «Прику
банский перец», печатались заметки 
под рубриками «Нам отвечают», 
«Хотя письмо не опубликовано». 
Все эти материалы — прямое про
должение присылаемых в редакцию 
писем.
Другую, особенно весомую часть по
чты составляют письма-благодарнос
ти. Особенно часто читатели благо

дарят врачей. Так, когда писались 
эти строки, почта принесла еще од
но письмо. Ученица четвертого клас
са Заветненской средней школы В. 
Павлова непосредственно и искренне 
благодарит врача районной больницы 
Н. М. Косенко и считает, что после 
проведенной Ниной Михайловной 
операции по удалению гланд она 
сможет «есть по 5 порций морожено
го в день».

Редакция, не имея возможности 
публиковать все благодарности ме
дикам, каждый раз сообщает о полу

ченном письме администрации того 
учреждения, где трудятся названные 
«люди в белых халатах».

Нередко читатели выражают слова 
признательности работникам прилав
ка, как это сделала свинарка колхо
за «Казьминский» Валентина Корни
лова, поблагодарившая за хорошее 
обслуживание и добрые советы про
давца универмага села Казьминского 
Р. Г. Войленко. Благодарят работни
ков сферы обслуживания, соседей, 
просто хороших людей, в трудную 
минуту пришедших на помощь. Так 
колхозница колхоза имени Октябрь
ской революции М. И. Дьяченко бла
годарит за теплое участие и помощь 
секретаря парторганизации колхоза 
Г. И. Джунева.

Писем-благодарностей много, они

приходят едва ли не каждый день. И 
это свидетельство того, какой заботой 
окружен трудящийся человек в на
шей стране, как много вокруг него 
бескорыстных и верных друзей.

И все же большинство писем — это 
те, авторы которых сообщают в ре
дакцию о событиях жизни своего се
ла, об успехах товарищей по работе, 
о новостях культурной жизни. В ны
нешнем году в нашей газете было 
опубликовано 1090 писем сельских 
корреспондентов. Нам пишут колхо
зники и агрономы, врачи и учителя,
сотрудники милиции и школьники. 
Это наиболее благодатная часть поч
ты, .это то основное, на что опираем
ся мы в нашей работе.

Активными селькорами, чьи выс
тупления неоднократно появлялись 
на страницах газеты, зарекомендова
ли себя Л. Алтухова, Н. Пивень, В. 
Колесников, И. Кузьменко и многие 
другие. Благодаря их помощи редак
ция была в курсе всех дел района, 
ближе познакомилась с жизнью 
представителей самых разных про
фессий.

Подводя итоги прошедшего года, мы 
благодарим всех авторов, принявших 
участие в работе редакции. Вступая 
в новый, 1975 год, мы надеемся, что 
в будущем году еще больше возрас
тет поток писем в редакцию, еще 
больше вырастет семья рабоче-кре
стьянских корреспондентов, с помо
щью которых наша газета станет 
еще более живой и интересной. Поэто
му мы и обращаемся ко всем жите
лям района — в ваших силах сделать 
газету лучше, для этого нужно толь
ко одно — писать. Пишите нам.

ПРОРАБ В «СЕКРЕТАРЯХ»

ПОДАЙТЕ...
— ЛАМПОЧВУ

В широком ходу на хуторе 
Раздольном загадка «Без 
окон, без дверей», хотя от
вет на лее знает каждый 
местный житель. Разбуди 
любого даже ночью и задай 
ему эту загадку, он тут же 
ответит: «Баня». Потому-то 
и приходится раздольненцам, 
чтобы помыться, совершать 
кроссы на 8 километров — 
к соседям.

Но они не жалуются: 
глядишь, потренируются так 
и запросто сдадут нормы но
вого комплекса ГТО. Они 
любят спорт.

И культурный отдых тоже. 
Запасаясь теплой одеждой 
(ибо клуб не отапливается), 
идут отдыхать. И согревает 
их там любовь к художест
венной самодеятельности и...

единственная на весь клуб 
25-ваттная лампочка. •

Так бы и жили они: бань
ка, пробежки к соседям и 
походы в «очаг 
да случилась беда.
рела лампочка. А в потем
ках какой отдых? 
бы лампочку — и
нец. Но подобной «матери
альной ценности» у заведу
ющей клубом не ‘ оказалось. 
И пошли любители искусст
ва за подаянием в ближай
ший двор. Спасибо соседу, 
выручил. А то пришлось бы, 
пожалуй, клуб закрывать. 
А закрывать его нельзя: хо
тя И не на чем в нем сидеть, 
это все же единственное ме
сто, где могут собраться 
раздольненцы. Не считая 
соседней бани.

соседям 
культуры», 

Перего-

Заменить 
делу ко-

Обратились в редакцию 
учащиеся средней школы 
станицы Барсуковской. На
писали о том, что в начале 
года обещали построить им 
новую школу, трехэтажную, 
современную. И не только 
обещали — даже фундамент 
заложили. А вот дальше де
ло застопорилось, строители 
ушли, на стройке — за
тишье.

Можно понять ребят: хо
чется им. учиться в удобной, 
оборудованной всем необхо
димым школе. Решила ре
дакция помочь им. И как 
водится в подобных случаях, 
послала это письмо директо
ру совхоза «Восход» И. М. 
Иваненко. И приписочку 
сделала: просим подробно 
рассказать о причинах, 
сдерживающих строительст
во школы.

И вот пришел ответ на 
это письмо. Подписанный, 
правда, не ’ директором, а 
старшим прорабом совхоза 
И. Крепаком. Ладно, думаем, 
неважно, кто подписал (мо- . 
жет прораб у директора в 
личных секретарях ходит?), 
Лишь бы ясность в деле бы
ла.

Читаем ответ — никакой 
ясности. Да и посудите са-

знает 
автор.
пере-

ничего неизвестно
«дасть» совхозу 

краевое производи 
объединение совхо-

тоже неизвестно, 
«дасть» средств 

Зато хорошо 
от-

ми, что можно понять из 
такого ответа (орфография и 
пунктуация подлинника): 
«Заметка которая была у 
Вас написана человеком, ко
торый не знает; сути дела 
финансирования по школе 
станицы Барсу йовской». 
Дальше, приводятся расчеты, 
из которых не ясно, 
ли «суть дела» сам 
После расчетов автор
ходит к выводам: «...так что 
за эти деньги никто но смо
жет сделать школу. На 1975 
год пока 
сколько 
средств 
ственное 
зов».

Нам 
сколько
объединение, 
известно, что подобные 
веты называются отписками, 
а с «отписчиками» надо бо
роться. Поэтому нам 
лось бы получить 
вразумительный ответ, 
наладок на авторов письма, но 

• с объяснением причин, сдер
живающих

Может быть, 
совхоза «Восход» 
ненко не станет в 
передавать свои 
прорабу и ответит сам?

хоте- 
более

без

строительство. 
директор 

тов. Ива- 
этот раз 

функции

ПОМОЩЬ ЛЮБИТЕЛЕМ
Члены первичной организации 

общества охраны природы при 
райсобесе 3. К. Джалилова и Г. И. 
Гришкевич обязались в будущем 
году разбить у здания райисполко
ма цветочную клумбу, высадить 
весной 200 кустов цветочной рас* 
сады, а также изготовить и выве
сить скворечники и кормушки дл# 
подкормки птиц в зимнее время.

М. ЖЕНДОБАЕВ, 
ответственный секретарь район

ного совета ВООП.

Откликнитесь
Совет ветеранов бывшей 325 

стрелковой дивизии, ставшей впо
следствии 90 гвардейской дважды 
Краснознаменной Витебско-Нов
городской стрелковой дивизией, 
обращается ко всем бывшим вои
нам этой дивизии с- просьбой со
общить о себе и о бревых товари
щах и выслать свои фронтовые 
фотографии бывшему начальнику 
штаба дивизии гвардии полковни
ку в отставке Зиновию Лазареви
чу Шимановичу. Его адрес: 
252160, г. Киев-160, пр. Воссое
динения, д. 1-А, кв. 25.

И. СТАВРОВСКИИ, 
бывший командир учебного ба

тальона дивизии, гвардии подпол
ковник в отставке.

Редактор 
Г. БАЛМАКОВ

УВАЖАЕМЫЕ ПОКУПАТЕЛИ!
Потребкооперация Кочубеевского 

района
28 ДЕКАБРЯ ПРОВОДИТ

ПРЕДНОВОГОДНЮЮ ТОРГО
ВУЮ ЯРМАРКУ.

Ярмарка проводится в селе Кочу
беевском в районе универмага. На 
ярмарке будут представлены все тор

В магазины потребительской ко
операции Кочубеевского райпо

ПОСТУПИЛИ В ПРОДАЖУ 
в широком ассортименте следующие 
товары: швейные изделия — сороч
ки мужские и мальчиковые, сорочка 
школьная (белая), куртки из ткани 
типа болонья всех размеров, брюки 
мужские и мальчиковые шерстяные и 
хлопчатобумажные, платья женские 
и детские, пальто для мальчика деми
сезонное и зимнее, обувь мужская,

БОГОСЛОВСКАЯ НЕФТЕБАЗА
ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу механика и ра
бочую второго разряда. Оплата со

гующие организации района с широ
ким ассортиментом промышленных 
продовольственных и хозяйственных 
товаров. Для обслуживания населения 
на ярмарке будут работать предприя
тия общественного питания района.

Просим посетить ярмарку и при
обрести необходимые товары.

Правление райпо.

женская и детская. Ткани 
хлопчатобумажные и драпо
вые. В широком ассортименте клеен
ка разных расцветок, сувениры из 
дерева, трикотаж, игрушки детские, 
хозяйственные товары.

ТОВАРИЩИ ПОКУПАТЕЛИ! Ма
газины работают без' выходных дней. 
Просим .посетить наши магазины и 
приобрести новогодние подарки своим 
родным и близким.

Правление райпо. 
3—2

гласно штатному расписанию.
Обращаться к директору нефтеба

зы, ул. Станционная, 5.
2—1

КОЧУБЕЕВСКАЯ ШВЕЙНАЯ
ФАБРИКА

ПРИГЛАШАЕТ
на время отопительного сезона кочега
ров.

Обращаться в отдел кадров фаб
рики, телефон 4-35. 3 — 1

ЛЕВОБЕРЕЖНОМУ СПЕЦОТДЕ- 
ЛЕНИЮ «СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

ТРЕБУЮТСЯ
трактористы-машинисты I и II клас
сов. Оплата труда сдельно-премиаль
ная. Отделение расположено на тер
ритории Кочубеевского объединения 
« Сельхозтехника».

5 — 1

Кочубеевскому деревообрабатыва
ющему комбинату

ТРЕБУЮТСЯ
рабочие в лесопильный цех, мужчины 
и женщины со сдельной оплатой тру
да и крановщик башенного крана.

Обращаться в отдел кадров, теле
фон 1-67.

5—3

ОКТЯБРЬСКОМУ ОТДЕЛЕНИЮ 
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу ТОКАРИ. Оп
лата сдельно-премиальная. Обращать
ся в отдел кадров.

3—2

КОЧУБЕЕВСКИЙ РК ДОСААФ
ПРОВОДИТ НАБОР 

на курсы по подготовке шоферов-лю
бителей и мотоциклистов.

За справками обращаться в бухгал- 
терйю райкома ДОСААФ.

3—2

Кочубеевскому райбыткомбинату
ТРЕБУЕТСЯ ЭЛЕКТРИК 

2—1

Коллектив работников узла свя
зи выражает глубокое соболезно
вание начальнику Дегтяревского 
отделения связи Василию Трофи
мовичу Шамраю по поводу смер
ти его матери

ШАМРАИ
Евдокии Самойловны.
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